

## Près de 6 000 personnes aux Celtic Days

Ce week-end, le succès des premiers « Celtic Days » était à la hauteur de l'investissement qu'y ont placé ses organisateurs depuis de longs mois.

**WALCOURT**  
Thy-le-Château

Cette année, si Walcourt a fait l'impression de passer sur les Journées du patrimoine, c'est tout autre chose qui a été largement mis à l'honneur au cœur du centre historique de Thy-le-Château, tout au long de ce week-end. Il s'agit du riche patrimoine celtique qui a été présenté sous toutes ses coutures au travers des « Celtic Days ». L'idée a germé dans la tête de Philippe Haquenne, alias Poiluche, qui n'en est pas à son coup d'essai en matière d'organisation d'événements d'ampleur. « Au travers de tout ce que j'ai organisé dans ma vie, c'est toujours la mise en valeur de notre région que j'ai visé », insiste-t-il. « Comme la culture celtique intéresse beaucoup de gens, je savais qu'un événement sur ce thème risquait d'attirer du monde à Thy-le-Château », poursuit-il. Et ce fut le cas puisque pas moins de six mille visiteurs ont été recensés tout au long du week-end à l'occasion de cette première édition des « Celtic

Days ». Le programme était identique durant les deux jours, ce qui a permis au plus grand nombre de pouvoir assister aux activités de son choix.

### Au son de la cornemuse

Durant tout le week-end, le centre historique a vibré au son de la cornemuse. Le public était accueilli sur le RAVEL le long duquel une foire aux artisans ouvrait le village celtique. Pour les passionnés de cet univers très particulier, une journée n'était pas de trop pour faire le tour des nombreux stands qui avaient pris place au cœur du village. Les festivités se sont ouvertes par un apéro-concert du Brass Band de Thudinie en répertoire celtique. Il était accompagné par Piper's Phil pour le morceau de clôture. Plus tard dans la journée, la harpe celtique a remplacé les cuivres. Le grand chapiteau a aussi accueilli des danses celtiques et irlandaises à claquettes. Les repas, composés de poullarde, cochon, agneau à la broche, BBQ de viande highland et mixed grill, ont aussi fait le bonheur des gourmets



De multiples animations ont rythmé ce week-end celtique à Thy-le-Château. Parmi celles-ci, la tradition séculaire des mariages clandestins au son de la cornemuse

et des gourmands.

### Unions clandestines

Impossible de citer toutes les animations proposées sur le site tout au long de ce week-end tellement elles étaient

nombreuses et variées. Parmi celles-ci, on ne peut passer sous silence les mariages clandestins célébrés, au son de la cornemuse, par le prêtre forgeron. Des dégustations de whiskeys écossais,

bretons et irlandais ont aussi attiré le public. L'événement était parrainé par la « Royal Celtic Society of Edinburgh », par la ville et le Centre culturel de Walcourt.

VINCENT PINTON



Durant tout le week-end, le centre historique a vibré au son de la cornemuse



Cette première édition des « Celtic Days » a connu un franc succès avec près de six mille personnes présentes tout au long du week-end.